

東京ヤクルトスワローズ 秋季キャンプ in 松山 プロ野球選手と松山の子どもたちが交流



中島小学校で済美高出身・鶴久森選手と交流(11月8日)



病院で子どもたちを勇気づける由規選手(11月10日)



憧れのプロ野球選手の指導に子どもたちの笑顔があふれる

恒例となった東京ヤクルトスワローズの秋季キャンプが、11月2日から21日まで、坊っちゃんスタジアムを拠点に実施されました。キャンプに先立ち、秋季キャンプの3カ年の継続協定も締結。期間中は、少年野球教室や病院慰問なども行われ、選手の皆さんと多くの市民が交流し、絆を深めました。



野球教室にマドンナ松山の選手も参加(11月11日)



ヤクルト球団と縁のある宮崎県西都市、沖縄県浦添市、新潟県燕市と本市が交流の輪を広げる(11月3~5日)



2020年まで秋季キャンプの継続協定を締結(11月2日)

主な内容

- 特集 市政この1年 6・7面
- えひめ大会写真特集 ... 4・5面
- かがやき松山大賞 2面
- 市民ガイド ... 3・8~11面

発行：松山市役所
編集：総合政策部シティプロモーション推進課
毎月1日・15日
☎948-6705 ☎934-2578
http://www.city.matsuyama.ehime.jp/



二宮 有紗さん
(久米小6年)

教わったことを
今後に生かしたい

憧れのプロ野球選手を間近で見るととても体が大きいので驚きました。選手のように速い球を投げることができよう努力しようと思いましたが、今回学んだことを今後の練習に生かしていきたいです。



八木 孝幸さん
(潮見小6年)

選手を見習って
努力したい

僕は内野手ですが、手本となる動きを見ることができ、うれしかったです。厳しい練習の中でも楽しく野球に取り組むことの大切さを学んだので、進学しても向上心をもって野球を続けていきたいです。



永井 怜香さん
(中島小2年)

もっと野球が
好きになった

鶴久森選手と谷内選手のカッチボールを見たり、じゃんけん列車やドッジボールをしてとても面白かったです。東京ヤクルトスワローズの選手と一緒に遊べて、もっと野球を好きになりました。

野球教室に参加して

小学校訪問で

保存してください。いつかまた お役に立ちます